



RI 会長テーマ

会 報

クラブ会長テーマ

ロータリーの第2世紀の第1章を書こう！



2005-10-26 第 719 回例会 NO.16-16 2005-11-2 発行

◎司会 SAA委員会 小城 章員

◎点鐘 会長 北村 幸彦

◎ロータリーソング『四つのテスト』
ソングリーダー 菊池 敏

◎お客様紹介 会長 北村 幸彦
・米山奨学生 李 基 平 様

◎会務報告 会長 北村 幸彦



・先の会員総会において「クラブ細則の改定」と「ロタキッドクラブ委員会」の常設が決定されましたが、本日例会前に第7回臨時理事会を開催し、ロタキッドクラブ委員会の委員の指名をさせて頂きました。

- 3年委員 宮本 誠 会員
- 2年委員 遠藤 二郎 会員
- 1年委員 大松 誠二 会員

以上の御3名にお願いすることに決定しました。

・11月29日(火)に行われる3RCチャリティゴルフには、当クラブがホストクラブとなっている関係で、

事務局 〒206-0033 多摩市落合1-43 京王プラザホテル多摩561号 Tel 042-372-6463 Fax 042-372-6491 E-mail tamagrcc@cello.ocn.ne.jp

会長：北村幸彦 幹事：篠崎一雄 会報委員長：宮本誠 副委員長：高木淳光
委員：大松誠二・萩生田政由・伊澤ケイ子・澄川昇・由井真司

少なくとも60名以上の参加を希望しておりますのでご協力をお願いします。

・今月は米山月間でありますので、クラブ会長としても大勢の皆様のご協力をお願いします。

・4分間情報スピーチ

ロータリー米山奨学事業のあらまし
NO14, 15, 16

◎幹事報告 幹事 篠崎 一雄

・配布物案内

①11~12月例会予定表

3クラブ合同チャリティゴルフ大会とテニス教室につき、ご協力よろしくお願ひします。

②4分間情報資料

【委員会報告】

◎出席報告 出席委員会 遠藤 二郎

会員総数 42名
 出席義務者数 41名(出席免除者3名)
 出席者数 28名
 欠席者数 13名(事前MU3名)
 出席率 75.61%

補填MU：大松 誠二 10/19 理事会
 萩生田政由 10/19 理事会
 関岡 俊二 10/19 理事会

10/11 最終訂正出席率 82.93%

◎ニコニコBOX 親睦活動委員会 根本 泰守

北村 幸彦 皆さん、お元気ですか？菅平では先日23日初雪が降り、びっくりしました。

篠崎 一雄 まちの木々も色づいてきました。来月のIM、チャリティゴルフの行事も皆様参加で楽

例会場 京王プラザホテル多摩

例会日 毎週水曜日12:30 月最終例会18:30

しみましよう。

宮村 宏 大学生の娘が昨日、世界プロ450位の選手に勝ちました。ワールドランキングもとりました。

伊澤ケイ子 誕生祝いただけるようで・・・

菊池 敏 何も無いけど

津守 弘範 大変寒くなりましたね。紅葉もすぐですね。

村上 久 なんとなく

足立潤三郎 田中さん、傘寿(80歳)のお祝おめでとございます。

根本 泰守 考えてもいなかったお金120万頂きました。

本日の合計¥10,000 (累計¥439,003)

◎その他委員会報告

*3RCチャリティゴルフ大会

ゴルフ部長 内田 啓

11月29日(火)東京国際CCで開催されます。当クラブでは60名参加者を募りたいので、お誘い合わせのうえ、お申し込みください。尚、当クラブがホストクラブですので、当日お手伝いいただける方5名を募集しています。お申し出下さい。また、チャリティの提供商品を皆様から募集いたします。多くの方からご寄付いただけますよう、よろしくお願ひします。

*親睦活動委員会

委員長 足立潤三郎

本日例会終了後クリスマス例会の件につき打合せを行います。親睦活動委員の皆様よろしくお願ひします。

◎10月誕生祝 おめでとうございます！・・・

親睦活動委員会

大松 誠二、伊澤ケイ子、田中 實各会員

米山奨学生レポート 李基平さん

私は三年前から週一回障害者の介助をしています。今は慣れて大丈夫ですが、介助という仕事はまったく経験がなかったので最初は不安もあったし、失敗もいろいろありました。私は介助をやり始めてから世の中を見る目が変わりました。介助の前では駅のエレベーターやエスカレーターそして自動ドアが充実している日本に驚きました。しかし、その反面こんなにたくさんあると電気の無駄だし、人間はほとんど歩けなくなって危けてしまうのではないかと思いました。しかし、その考えはあくまでも健常者だけを視野に入れての健常者としての考えでした。

日本も30年ほど前では街で車いすの方を見かけることはなかったそうです。しかし、今は体の不自由な方は自分の意思さえあればどこにでも出かけることが出来る社会になりました。韓国でもかなり豊かな社会になりましたが、障害者が暮らしやすい社会にはまだまだ程遠い感じがします。

私が日本で介助をしながら得られたことは私の人生にとってとても貴重な経験だし、思い出にもなると思いますが、そして、これらの経験は韓国にもどって障害者はもちろん、みんなが幸せに暮らす社会をつくるための小さな力ですが役に立つと思います。今後もさらによりよい社会を目指すために一生懸命に頑張りたいと思います。

(原文のまま)



◎点鐘

会長 北村 幸彦

(今週の担当 高木 淳光)

